

Starthilfe bei der Jobsuche

Jobstartbörse am Dienstag in Endingen

Die Schulzeit nähert sich dem Ende, aber was kommt danach? Ist ein Studium das Richtige oder vielleicht doch eher eine Ausbildung? Bei den verschiedenen Berufsrichtungen und Ausbildungsmöglichkeiten den Überblick zu behalten, ist nicht leicht.

Eine Hilfe bei der Entscheidungsfindung ist die Jobstartbörse, eine Veranstaltung in Trägerschaft von AOK Südlicher Oberrhein, Arbeitsagentur Freiburg, Badischer Zeitung, Handwerkskammer Freiburg, Industrie- und Handelskammer Südlicher Oberrhein sowie Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau. Am Dienstag, 20. Okto-

ber, 8 bis 13 Uhr, Hier erfahren Schüler, Eltern und Lehrer in der Endinger Stadthalle alles Wissenswerte rund um die Berufswelt. Wer sich informieren will, ohne gleich eine Bewerbung zu schreiben oder stundenlang die Personalbüros durchzutelefonieren, ist an der richtigen Adresse.

Bei der Börse stellen sich die Unternehmen der Region mit ihren Chefs und Ausbildungsleitern vor. An vielen Ständen sind die Auszubildenden selbst vor Ort und stehen für alle Fragen bereit. So bekommen die Jugendlichen einen konkreten Einblick in die jeweiligen Anforderungsprofile der Ausbildungen. Oftmals lassen sich



Welcher Beruf passt zu mir? Antwort auf diese Frage erhoffen sich am morgigen Dienstag wieder zahlreiche Schüler, die die Jobstartbörse in der Endinger Stadthalle besuchen wollen.

FOTO: ILONA HÜGE

auch schon direkt bei der Börse Vorstellungstermine vereinbaren oder Praktika vermitteln.

Die Betriebe und Unternehmen kommen aus den unterschiedlichsten Berufszweigen. Vertreten sind unter anderem der Badische Winzerkeller, die Bundespolizei,

Offenburg, die Handwerkskammer Freiburg oder auch die Möbelschau Norsingen und die Stadtverwaltung Endingen. Kleinere Betriebe informieren außerdem über Ausbildungsgänge in Verwaltung, Garten- und Landschaftsbau, Mechatronik oder Pharmazie. Auch

verschiedene Schulen, wie die Berufsfachschule für Kosmetik aus Freiburg oder Schule für Gesundheits- und Krankenpflege, Emmendingen präsentieren sich in Endingen. Informieren kann man sich außerdem über verschiedene duale oder Bachelor-Studiengänge.

Neben den regionalen Betrieben kann man sich auch bei den Fachberatern der Arbeitsagentur hilfreiche Tipps rund um das Thema Berufsausbildung holen. *jsb*

 Weitere Informationen im Internet: www.jobstartboerse.de